

ANUNCIO

¿Quieres ayudarnos a luchar contra la Avispa Asiática? ¿Te gustaría formar parte de una Asociación Antivelutina de Belmonte de Miranda? Desde el Ayuntamiento nos ofrecemos a apoyar la fundación de una asociación que aglutine a apicultores y voluntarios interesados en formar parte activa de la lucha contra la Vespa Velutina.

- Para el trampeo de primavera y el de otoño
- Para la detección y eliminación de nidos de Velutina
- Apoyo material desde el Ayuntamiento y con la colaboración de la Dirección General de Medio Natural de la Consejería de Medio Rural y Cohesión Territorial.

Solo nos faltas tú

Si estás interesado llama al Ayuntamiento de Belmonte de Miranda al **985762160** o escribe a <u>antivelutinabelmontedemiranda@gmail.com</u>

En Belmonte de Miranda, a 17 de marzo de 20201

Fdo: Rosa Rodríguez González

CALAlcaldesa

